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令和 4年 3月 30日

椎谷 哲夫 様

海津市議会議長 伊藤  誠

お問い合わせに対する回答について

日頃は、本市議会の活動に格別のご理解 とご協力を賜 り厚 くお礼申し上げま
■ト
9。

本市議会か ら提出した 「選択的夫婦別姓制度の法制化に向けた議論を求める

意見書」については、令和 3年 12月 議会において、意見書について議員発議

があったものです。

本会議における審議の際には、 ご指摘された とお り、 「夫婦が婚姻前の姓を

名乗ることを希望 していても、夫婦は必ず同じ姓を名乗るべきだが、婚姻によ

って姓を改めた人が婚姻前の姓を通称 として どこまで使えるように法律を改め

ることについてはかまわない」 とする意見 24.4%は、 「夫婦が必ず同じ姓を名

乗るべき」 とする意見である旨の討論がありました。

本市議会 としては、解釈の違いがあることを踏まえた うえで採決を行い、賛

成多数で意見書を可決 してお ります。

海津市議会 として、意見書の i■ 旨は、国に法制化に向けた議論を行 うよう求

めたものです。


